



Reanudan proceso de desafuero contra Moreno



El martes escuchamos a Alejandro Moreno decir esto: “Así se mueva unos días, dos días, una semana, esa será la posición del PRI, porque conocemos la propuesta y tenemos claro que lo más importante es defender al INE”. No era la primera vez que lo decía, pero cada vez lo remarcaba con más énfasis y eso, seguramente, no gustó en Morena ni en Palacio Nacional. Moreno tiene abierto un proceso de desafuero, este se reanudará en dos semanas, pero el líder de los diputados morenistas, Ignacio Mier, señaló que no se trata de una presión contra el PRI, ni contra su Presidente por su negativa a apoyar la iniciativa de Reforma Electoral del presidente López Obrador.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APII%2DQdl%2DGdQCck&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211542&parId=75F18D3264FEE48F%211513&o=OneUp>